
REQUERIMENTO
N.º 515/09

“Solicita  ao  Executivo  a  construção  de 
calçada  ao  lado  do  portal  de  Barra  do 
Una”

Senhor Presidente,

                     Considerando que no Bairro Barra do Una, existe um portal 
de madeira localizado no início da Rua Antônio Mateus Bittencourt;

Considerando  que  por  este  portal  passam  veículos  e 
pedestres e que, pelo projeto, foram beneficiados apenas os veículos, visto que 
os pedestres não têm lugar próprio para a passagem;

Considerando  que  pode  haver  acidentes  neste  local,  pela 
passagem simultânea de pedestres e veículos;

                            É que:

                           O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER,  seja oficiado Exmo. Senhor Prefeito  Municipal,  para informar a esta 
Casa de Leis o que segue:



• Há a possibilidade de construção de uma calçada ao lado do portal, para 
que os pedestres possam passar?

• Caso positivo, quando seria iniciada a obra?

• Caso negativo, por quê?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS.

 11 de Maio de 2010.

JOÃO AMÂNCIO DOS SANTOS 
“Noca”

Vereador
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